



Más de 200 muertos y 100 mil desplazados por violencia en Ituri, República Democrática del Congo

Description

(Kinshasa) Más de 200 muertos y unos 100 mil desplazados es el saldo hasta hoy de la violencia registrada desde inicios de año en la provincia de Ituri, República Democrática del Congo (RDC).

De acuerdo con la Oficina de Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA), el fenómeno ha adquirido matices alarmantes, teniendo en cuenta que estas personas que abandonan sus hogares se suman a los 1,4 millones de desplazados que ya había en la provincia.

El organismo igualmente llamó la atención sobre el hecho de que los grupos armados y la violencia proliferan en esta zona del este del país, todo lo cual obstaculiza la entrega de ayuda humanitaria y obliga a la suspensión de las operaciones de socorro en las áreas afectadas por el conflicto.

Grupos armados atacaron el lunes un campamento de desplazados de Loda, en el territorio de Djugu, causando la muerte de seis personas y numerosas heridas, según representantes locales de la sociedad civil, apuntó la OCHA.

También en las provincias de Kivu Norte y Kivu Sur las hostilidades continúan poniendo a la población civil en riesgo de sufrir graves daños, como la exposición a la violencia sexual y otras violaciones de derechos que han aumentado con la intensificación de los combates.

“La ONU insta a todas las partes a cumplir con sus obligaciones en virtud del derecho internacional humanitario y de los derechos humanos. Todas las partes deben hacer lo posible para proteger a los civiles en las operaciones militares y garantizar un acceso humanitario seguro, rápido y sin trabas”, remarcó el organismo.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025